
 GPU: (Wie) Kann es nur eine geben?Erledigt

Beitrag von „DerJKM“ vom 17. November 2018, 14:51

Ok, interessant zu wissen, dann hat Apple scheinbar was an FCP geändert. Früher wars nämlich
so, dass es in genau deiner Konstellation abgeschmiert ist. Schön dass es jetzt läuft!

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/40246-gpu-wie-kann-es-nur-eine-
geben/?postID=463718#post463718
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